



Szene | 50 Jahre Modelleisenbahnclub Altstätten (MECA)

Grosses Modellbahnjubiläum

Vor 50 Jahren beschlossen im St. Galler Rheintal engagierte Eisenbahnfreunde, künftig gemeinsam ihrem Hobby nachzugehen. Es war die Geburtsstunde des Modelleisenbahnclubs Altstätten (MECA). Heute, ein halbes Jahrhundert später, betreibt der Verein im Keller des Schulhauses Schöntal in Altstätten neun verschiedene Modelleisenbahnanlagen.



Das Wappen der Stadt Altstätten und das Vereinskürzel hoch über der HO-Dreileiteranlage.

Von Stefan Treier (Text/Fotos)

Es ist eine faszinierende Modelleisenbahnwelt, die sich dem Besucher beim Betreten des Vereinslokals des Modelleisenbahnclubs Altstätten auftut. Streng genommen ist es aber nicht eine Miniaturwelt, sondern sind es deren neun! Denn in den letzten 50 Jahren entstanden immer wieder neue Anlagen in verschiedensten Spurweiten. Von N über H0m, H0 AC und DC sowie 0 bis zur Spur 1 ist hier alles vorhanden, was das Herz eines jeden Modellbahners höher schlagen lässt.

Wie alles begann

Über längere Zeit trafen sich vor etwas mehr als 50 Jahren regelmässig Modelleisenbahnfreunde zum lockeren Austausch